



communiqué

Date **Le 10 février 1994**

N° 22

Pour publication

VISITE DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA CORÉE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de la Corée, M. Han Sung-Joo, sera à Ottawa en visite officielle du 13 au 16 février.

«Le Canada et la Corée sont des alliés naturels dans la région de l'Asie-Pacifique. En tant que moyennes puissances, nos deux pays ont des intérêts complémentaires en matière de politique étrangère et peuvent contribuer de façon importante à la prospérité et à la stabilité de la région», a déclaré M. Ouellet.

M. Han rencontrera également le Gouverneur général, le Premier ministre et le Ministre du Commerce international. La sécurité dans le Pacifique Nord, la non-prolifération des armes nucléaires, les négociations commerciales de l'Uruguay Round et la visite prochaine du Gouverneur général dans la région seront au nombre des sujets abordés.

M. Han déposera une couronne au pied du Monument commémoratif de guerre du Canada en l'honneur des troupes canadiennes qui ont servi auprès des Nations Unies pendant la Guerre de Corée.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874